

# NEWSPAPER

## **Berikan Rasa Aman dan Nyaman Kepada Masyarakat, Polsek Susukan Polresta Cirebon Melaksanakan Kegiatan Sambang Dialogis Dalam Upaya Untuk Mencegah dan Menangkal Gangguan Kamtibmas**

**Agus Subekti - CIREBON.NEWSPAPER.CO.ID**

May 17, 2023 - 08:06



**KAB. CIREBON** - Patroli dialogis adalah komunikasi yang dilakukan oleh petugas untuk menyampaikan pesan Kamtibmas kepada masyarakat untuk mencegah dan menangkal terjadinya tindak pidana yang akan mengganggu Kamtibmas suatu wilayah atau daerah. Dengan dialogis diharapkan masyarakat akan paham bagaimana cara mencegah dan menangkal supaya tidak terjadi tindakan kriminalitas di daerah tersebut. Sebagai langkah menekan angka kriminalitas terutama di daerah dan guna menciptakan situasi yang aman dan kondusif personil Polsek Susukan Polresta Cirebon Polda Jabar melaksanakan kegiatan patroli malam hari untuk mengantisipasi terjadinya gangguan Kamtibmas saat jam rawan Kriminalitas di wilayah hukum Polsek Susukan. Rabu (17/05/2023)

Kegiatan yang dilakukan Polsek Susukan melaksanakan dialogis dengan jalan menyampaikan pesan Kamtibmas kepada warga agar bersama sama untuk bisa menjaga keamanan dan kenyamanan wilayahnya dan terhindar dari gangguan Kamtibmas. Dengan jalan meningkatkan pos kamling dalam menjaga keamanan dan kenyamanan warga. Karena Kamtibmas adalah tanggung jawab kita bersama yang harus kita lakukan secara bersama dalam menciptakan situasi yang kondusif. Sehingga dengan kehadiran Patroli dimalam hari diharapkan akan dapat meminimalisir kejadian tindak pidana kriminal dan dapat memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat yang beraktivitas malam hari.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, SIK,MH melalui Kapolsek Susukan AKP RINDUWAN dengan Giat Kepolisian patroli di di siang hari maupun makan hari serta patroli dialogis sebagai upaya cegah dan tangkal gangguan kamtibmas dan kejahatan lain di siang hari. Polri sebagai pengemban tugas untuk, melindungi, mengayomi dan melayani masyarakat berupaya untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Susukan Polresta Cirebon.